
 
 Die seinerzeit beschlossene Anschaffung eines FFV-Fahrzeugs wurde bislang nicht 

umgesetzt. 
SkB Wagner regte an, die Entwicklung auf dem Kraftstoffmarkt zu beobachten. 
 
Abg. Albrecht erbat eine Aufstellung aller Fahrzeuge des Fuhrparks der Kreisverwaltung. 
 

 
 


